

Abschied und Dank

Wir haben Abschied genommen von unserer lieben Mutter und Grossmutter

Ruth Bühler – Künzle

21. Juni 1936 bis 12. Juni 2016

Herzlich danken möchten wir

- dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Haldrain in Gommiswald unter der umsichtigen Leitung von Frau Lisa Weber, für die jahrelange gute Betreuung und Pflege
- Frau Marie-Louise Romer, Pastoralassistentin, für die einfühlsame und würdige Gestaltung der Abdankungsfeier; Fabienne Romer für die wunderschöne musikalische Begleitung
- für die vielfältigen persönlichen Zeichen der Anteilnahme.

St. Gallenkappel, im Juni 2016

Die Trauerfamilie